

DIARIO EJECUTIVO

Roberto Fuentes Vivar

100 proyectos a EU

Hoy en Nueva York una avanzada de funcionarios y empresarios (desde Agustín Carstens y Juan Molinar hasta Ignacio Deschamps, presidente de la Asociación de Bancos de México) intentará vender a empresarios estadounidenses unos 100 proyectos de infraestructura con valor de 50 mil millones de pesos.

La reunión, organizada por director de Banobras, Alonso García Tamés, se realizará en conjunto con la Cámara de Comercio México-Estados Unidos de Neal R. Goins y en ella se detallarán los planes para 2010 con la idea de conseguir coinversión estadounidense. Los proyectos están enfocados a cuatro sectores: comunicaciones y transportes, agua, medio ambiente y turismo.

Durante su presentación Alonso García Tamés explicará los instrumentos financieros de Banobras y el Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin), que dirige Federico Patiño, como son Garantías, Empaquetamiento y Estructuración de Financiamientos. En esta presentación participarán, entre otros, Agustín Carstens, Juan Molinar, Ignacio Deschamps, Juan José Suárez Coppel, Alfredo Elías, **José Luis Luege y Miguel** Gómez Mont. El encuentro amenaza con ser interesante y con atraer recursos. Lo único que sí debe tomarse en cuenta es que sectores como la electricidad, de Alfredo Elías Ayub, el agua, de José Luis Luege, y el petróleo, de Juan José Suárez Coppel, despiertan codicia en Estados Unidos por ser estratégicos para México. Como dice el filósofo del metro: No hay venta navideña, sino proyectos de largo plazo.

Tiangüis

Nuevamente llamo la atención de Pemex y de la Secretaría de Energía de Georgina Kessel, por el riesgo de la operación de gaseras en San Juan Ixhuatepec. No sólo porque hoy se cumplen 25 años de la tragedia que

causó la muerte de más de 500 personas y lesiones a miles más, al estallar depósitos de gas, sino porque a las 500 pipas de gas que circulan diariamente se sumó el tránsito de vehículos militares por la zona, al pedir el gobierno de Ecatepec que el Ejército vigile las calles. Pipas de gas -de Tomza, Gas Metropolitano y Bello que se niega a la reubicación- junto con vehículos militares hacen un coctel nada seguro para los habitantes de la zona. ¡Cuidado!... Por cierto, Adigas, de Víctor Figueroa, y la Comisión Federal de Competencia, de Eduardo Pérez Motta, realizaron un estudio que recomienda establecer precios de gas LP diferenciados con 145 niveles en vez de precio controlado... Las empresas tequileras han tenido que usar la imaginación ante la crisis, pues sus ventas han caído 4% en el año. Herradura relanzó Antiguo en tres variedades para competir con Tradicional de Cuervo, y será distribuido en 135 países... En Veracruz, empresarios y trabajadores azucareros hicieron un reconocimiento a Fidel Herrera Beltrán por su apoyo al Acuerdo para la Modernización Integral, promovido por Juan Cortina Gallardo, presidente de la Cámara Azucarera. El gobernador de Veracruz ha otorgado 183 millones de pesos y ofrece atención médica gratuita a cañeros... Somos Más, de la Asociación Nacional de Consejos de Participación Cívica, de Marcos Fastlitch, se anotó un diez, al crear la herramienta de denuncia ciudadana No Te Dejes, que ya tiene 10 mil registros... Eurocopter, perteneciente al consorcio EADS, presentó nuevos modelos, entre ellos el Tigre, que despertó admiración en la feria de aviación de Dubai... El XXVIII Torneo de la Amistad, realizado por los colegios de los Legionarios de Cristo, dejará una derrama económica de 2.5 mil millones de pesos a Guadalajara, pues unos seis mil deportistas ocuparán más de cuatro mil cuartos.

filosofodelmetro@yahoo.com.mx

